

Winterthur, im Mai 2015

Wir danken allen, die uns beim Abschied von

## Ulli Spiess-Fahrländer

begleitet haben.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wunderschöne Musik gespielt vom Carmina Quartett und die einfühlsamen Worte von Pfarrerin Ruth Näf Bernhard haben uns tief berührt.

Unser spezieller Dank geht an die Ärzte Dr. Peter Stuber und Dr. Hans Wehrli, an die Damen des Hausbetreuungsdienstes für Stadt und Land Winterthur sowie von Seniorenuhause für die hingebungsvolle und kompetente Pflege im geliebten Zuhause.

Für die zahlreichen Spenden an die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha und den Hausbetreuungsdienst danken wir herzlichst.

Die Trauerfamilie